

ABSTRAK

Hanun Zulfia Azizah (1940410077), Mitigasi Bencana Melalui Pemberdayaan Masyarakat Di Desa Ngurenrejo

Bencana alam sebagai fenomena yang terus mengancam dan mengganggu kehidupan masyarakat, berbagai hal buruk terjadi pada masyarakat yang terdampak. Bencana alam banjir yang terjadi di Desa Ngurenrejo menjadi ancaman serta kerugian dalam kehidupan masyarakat, kondisi banjir ini terjadi disebabkan oleh meluapnya air Sungai Gung Wedi. Untuk mengurangi risikonya perlu tindakan preventif dengan melakukan berbagai langkah pengurangan risiko ketika terjadi bencana, salah satunya melalui upaya mitigasi bencana. Dalam upaya yang berjalan ini keterlibatan langsung dari masyarakat sangat diperlukan sehingga dilakukan melalui tindakan pemberdayaan masyarakat yang dapat membantu proses meningkatkan kemampuan untuk berdaya khususnya dalam menghadapi kondisi ancaman bencana yang akan terjadi.

Tujuan penelitian ini yakni untuk mengetahui kondisi mitigasi bencana melalui pemberdayaan masyarakat, mengetahui faktor yang mempengaruhi mitigasi bencana melalui pemberdayaan masyarakat, serta mengetahui hasil mitigasi bencana melalui pemberdayaan masyarakat Di Desa Ngurenrejo Wedarijaksa Pati. Penelitian ini berjenis penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif, dimana dalam penelitian ini secara langsung dilakukan dengan menggali informasi di Desa Ngurenrejo melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah sebagai berikut; (1) Mitigasi bencana yang dilakukan berdasarkan strategi yang ada dalam kebijakan pemerintah tetapi dalam strategi yang dilakukan masih mengalami kendala dalam mewujudkan keberhasilan dari urgensi mitigasi bencana, sehingga digunakanlah upaya pemberdayaan masyarakat dalam mitigasi bencana di Desa Ngurenrejo. (2) Mitigasi bencana melalui pemberdayaan masyarakat di Desa Ngurenrejo memiliki beberapa faktor yang mempengaruhi serta faktor yang menghambat dalam pelaksanaannya. (3) Dari upaya mitigasi bencana melalui pemberdayaan masyarakat di Desa Ngurenrejo diperoleh hasil terlindunginya masyarakat pada kawasan rawan bahaya bencana banjir, meningkatkan peran masyarakat, serta mempunyai menanggulangi kondisi rawan bencana sehingga mengurangi kerugian maupun dampak dari bencana yang terjadi.

Kata Kunci: *Penanggulangan Rawan Bencana, Mitigasi Bencana, Pemberdayaan Masyarakat*